
 

 

 

 

P.G. n. 94143/20 

                                         Ferrara, 10 settembre 2020 

 

 

 

       Alla cortese attenzione 

       Sig. Sindaco 

       Sig. Presidente del Consiglio Comunale 

 

 

Oggetto: Interpellanza sull’organizzazione del lavoro del Comune in modalità smart 
working 

 
PREMESSO  

 

Che l’interpellanza PG 63048/20 della Consigliera Ilaria Baraldi protocollata il 24 giugno scorso 

sulla tematica in oggetto è ancora in attesa di una risposta 

 

RILEVATO 
 

che con l’apertura delle scuole la modalità di lavoro in smart working potrebbe essere l’unica 

soluzione per molti dipendenti con figli in età scolare nella conciliazione dei tempi di lavoro e 

vita, in un momento in cui molti servizi legati alla scuola (doposcuola, mensa) saranno 

disattivati o incerti nella loro attivazione 

 

 

CONSIDERATO 
 

 

che il Comune ha attivato fin dall’inizio dell’emergenza sanitaria questa modalità di lavoro, e 

quindi ha sicuramente accumulato esperienza; 

 

che negli accordi con i sindacati è stato confermato il lavoro in smart working come “ordinaria 

forma lavorativa” fino al termine dell’emergenza;  

 

che l’emergenza non è ancora terminata; 

 

che il Comune ad aprile ha vinto un bando regionale di 90.000 euro di contributi per 

valorizzare lo smart working 

 

 

 



 

 

SI CHIEDE AL SINDACO E ALL’ASSESSORE COMPETENTE 

 
 

- come sia attualmente organizzato il lavoro in smart working del Comune di Ferrara 

(quanti dipendenti e quali servizi coinvolti,  con quali modalità sia stato attivato); 

 

- come si intenda rispondere alle necessità dei dipendenti con figli in età scolare nella 

fase di apertura dei servizi scolastici, e se l’attivazione dello smart working potrà 

essere una delle modalità previste. 

 

 

Cordiali saluti 

 

        Roberta Fusari 

          Azione Civica 


